
 

 

Protokoll    Sitzung des FSR GG LaBaMa    Datum: 23.03.2017 

 

Beginn: 16:19 Uhr 

Anwesend: Helen, Okan, Hirte, Jacob, Alex M., Janina, (Hellmann) Gäste: -  

Protokoll: Janine 

Moderation: Jacob 

 

TOPe 

0. Regularia 

1. Termine/Berichte 

2. Anträge 

3. FCLR 

4. FSR GHR 

5. Kickertunier 

6. Roter 1. Mai 

7. ESE 

8. Umzug 

9. Buchenwald 

10. e-Mails 

11. Probleme von Studierenden 

12. To-Dos 

13. Sonstiges 
 

TOPe 

0. Regularia 

 Wir sind beschlussfähig. 

 Protokoll der letzten Sitzung ist verabschiedet.  

  Wer redigiert das Protokoll: Helen 

 

1. Termine/ Berichte 

 Termine: 

◦ FVV vom FSR GHR im 'Aquarium' am Dienstag, 28.03. um 18 Uhr 

◦ Weitere Termine kommen per Mail 

 

 Berichte: 

◦ Treffen mit Marie Kirschstein (Kulturreferentin des AStAs) 

▪ Helen und Janine waren dort. Hauptsächlich ging es um das geplante Kulturticket des 

AStAs. Frage war, welche (Art von) Institutionen wir uns für das Ticket wünschen.  

▪ Haben über das Fest der VS gesprochen. Tobi Becker beginnt mit den 

Organisatior*innen vom FCLR zu kommunizieren und schickt dann noch eine Mail über 

den AFSK-Verteiler mit weiteren Infos 

◦ AFSK:  

▪ Protokoll plus Anhang (Satzungsänderungen – Satzung der VS und Wahlordnung der 

VS) werden noch per Mail über den AFSK-Verteiler geschickt.  

▪ TOP Probleme bei der Ausschüttung der Gelder an die FSRe (statt 1/3 der Gelder gab es 

nur ¼ trotz StuPa-Beschluss): AStA will sich dem Problem annehmen und 

reorganisieren, was genau das jetzt bedeutet kann keiner wirklich sagen, weil alles sehr 

unklar ist bzw. nicht richtig kommuniziert wird. Alex M. möchte sich nochmal umhören, 

was damit genau gemeint ist. Wir stellen erneut den Antrag, dass die FSRe 1/3 der 

Gelder erhalten statt ¼). 



 

 

 

 

 

2. Anträge 

 HiB hat uns eingeladen zu einem Seminar beim DGB in Hattingen (05.-07. Mai). Es geht 

um Gremienarbeit (s. Mails). Antrag: Zahlt der FSR die Gebühren für das Seminar? 

Einstimmig verabschiedet. Wer Interesse hat, kann sich also anmelden.  

 Anfrage von der HiB, ob wir bei einer Veranstaltung im Mai zur AfD im Zuge der 

Landtagswahl mit im Boot sind. Es wird Plakate geben mit Zitaten/ Parolen von AfD-

Poltiker*innen plus Dekonstruktion dieser (Aufbau: s. Mail von der HiB).  

◦ Wer wird vortragen?  

◦ Wie sollen die Plakate im Endeffekt dann aussehen?  

◦ Wie sinnig ist es, Parolen von rechten Politiker*innen zu wiederholen und zu 

dekonstruieren?  

◦ Wer schreibt eine Mail an Jupp? - Okan kümmert sich.  

 Anfrage von Brücken ins Studium, ob wir uns bei deren ESE im April vorstellen. 

Abgelehnt. Wer kümmert sich und schreibt eine Mail? - Janine kümmert sich.  

 Janina stellt einen Antrag für ein neues Telefon mit Nummernanzeige und 

Anrufbeantworter. Bedingungen: Kein schnurloses Telefon und keinen Anrufbeantworter.  

 Antrag angenommen, Janina schickt eine Mail mit drei möglichen Telefonen.  

 Wir machen wieder wöchentlich Sitzung (yay, bis nächste Woche!).  

 

3. FCLR 

 Möchten wir einen Workshop oder Vortrag beim FCLR machen? Ja, einstimmig 

verabschiedet.  

 Welchen Workshop möchten wir beim FCLR anbieten?  

◦ Jacobs Vorschlag: Ein Workshop zur Identitären Bewegung. Informationen dazu hat er 

per Mail rumgeschickt (Mail vom 23.03.2017). Referentin: Natascha Strobel.  

◦ Janine kontaktiert die Referentin und hört nach, ob überhaupt Interesse bestünde.  

 Ihr könnt euch Gedanken zu weiteren Themen machen, wenn nichts kommt und Interesse 

der Referent*innen besteht, bleiben wir bei Jacobs Beitrag.  

 

4. FSR GHR  

 Wir möchten bei der FVV des FSR GHR mit den Leuten darüber sprechen, dass wir uns 

zusammen tun möchten. Jacob, Helen, Janina und Janine gehen hin.  

 

5. Kickertunier 

 Wäre in der ersten Vorlesungswoche und bei unserer ersten Sitzung im Semester. Die 

Woche drauf ist dann auch unser Vortrag zum Kritischen Konsum. Hirte fragt Lara, ob wir 

das Kickerturnier verschieben können. Gerne auch an einem anderen Wochentag.  

 

6. Roter 1. Mai 

 Aufruf vom Sozialistischen Büro Siegen (SBS): Möchten wir unseren Namen drunter 

setzen? Ja, einstimmig angenommen.  

 Aufruf von Attac: Es kommt noch zu Änderungen, Mark Szau kümmert sich drum. Möchten 

wir unseren Namen drunter setzen? Ja, einstimmig angenommen.  

7. ESE 

 Helen, Janine und Jacob waren bei der ESE-Vorbesprechung für Fak1, Fak3 und die BASAs 

plus zuständige Personen.  



 

 

◦ Der Montag (02.10.) ist frei für unsere ESE (Begrüßung plus Kleingruppen). 

◦ Mittwoch: Begrüßung durch das ZLB plus fachspezifische Einführungen für die 

Lehrämtler bis Freitag 16 Uhr.  

◦ Die Fächerspezifische Begrüßung der Fak1 (keine Lehrämtler, nur Fach-Bachelor und -

Master) soll entweder Montag-Nachmittag oder Mittwoch-Morgen stattfinden.  

◦ im September veranstaltet die Studienberatung eine Vor-ESE. Wir möchten dort für uns 

und unsere ESE werben.  

 Alex M., Janina und Janine machen sich allgemein Gedanken zur ESE: Was muss so 

gemacht werden? Jacob steht für Fragen zur Verfügung. Das Team trifft sich am 29.03. um 

18 Uhr im VEB.  

 

8. Umzug/Interim 

 Der AStA hat falsche Infos bzgl. des Pflichtumzugstermins. Nach einem Telefonat hat Jacob 

rausgefunden, dass es völlig unkompliziert ist, selbständig umzuziehen. Nur 

Schäden/Macken müssen wir dann selbst bezahlen.  

 Jacob fragt nach, wann wir Schlüssel bekommen können. Sobald wir wissen, wann, können 

wir Termine für den Umzug finden und diesen planen.  

  

9. Buchenwald  

 Buchenwald-Fahrt am 09.04., jeder der mitfahren möchte, soll eine Mail an die 

Organisatoren schreiben (Mail-Adresse findet man in der weitergeleiteten Mail zur 

Buchenwaldfahrt und bei der Facebook-Veranstaltung). Janina Bescheid geben, damit sie 

dann das Geld  überweist.  

10. e-Mails. 

 Wer bereitet die E-Mails bis zur nächsten Sitzung vor 

 

11. Probleme von Studierenden 

 Problem in der Erziehungswissenschaften (Vorläufige Notenliste, die falsch war) 

◦ Alex hat nachgefragt, was der Fehler genau war -> war nachvollziehbar 

◦ Problem ist somit gelöst 

 Okan kümmert sich um ein Problem in der BiWi 

◦ Dozent bietet zu wenige Sprechstunden an bzw. man hätte sich zu Beginn des Semesters 

für Sprechstunden anmelden müssen. Außerdem wollte er keine Hausarbeiten als 

Leistungserbringung für die Veranstaltung annehmen.  

◦ Okan erfragt bei den betroffenen Studierenden mehr Informationen wegen des Problems 

(haben sie nach Alternativen zur Hausarbeit gefragt?) und fragt beim Dozierenden nach 

wegen seiner Sicht bis zur nächsten Sitzung.  

 

12. To-Dos 

  Es werden weiterhin Leute für Prüfungsausschüsse gesucht. Definitiv für: Katholische 

Theologie, Anglistik und Germanistik.  

 

13. Sonstiges 

 Hirte will immer noch seinen Kühlschrank loswerden.  

 Wir haben sau viel Geld auf dem Konto: Was wollen wir damit machen? Veranstaltungen, 

Vorträge, schon vorhandene Sachen supporten oder eine Wahlparty oder oder oder...?  

 Der Flyer-Text zu unserem Vortrag zu 'Kritischen Konsum' ist da. Jacob schickt ihn rum. 

Und kümmert sich um das Layout der Flyer.  

 



 

 

 Mythen und Legenden 

 

 nächster Sitzungstermin: 30.03.2017 

 

 Sitzungsende: 18:39 Uhr  

 

 vertagte TOPe 
 


